

令和4年12月12日

関係機関 御中

社会福祉法人絆福祉会  
デイサービスセンターふるさと桜  
施設長 江見秀貴

「新型コロナウイルスに関するお知らせ」

拝啓、初冬の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

この度、弊会デイサービスセンターふるさと桜の職員1名コロナ陽性を確認しましたので、以下に詳細をお知らせいたします。

ご確認の程宜しくお願い致します。

敬具

- 本感染に対する経過
  - ・ 令和4年12月11日 微熱鼻水咳症状等により抗原検査を実施し陽性
  
- 今後の対応
  - ※ 体調不良の利用者等のご利用キャンセル対応等実施し、全利用者に対する健康状態の観察等こまめに実施する事と致します。12月12日より職員出勤前に抗原検査及びご利用利用者への抗原検査を実施致します。(※12日抗原検査を実施し、職員利用者共に陰性です)
  
- 感染症対応
  - ・ 上記職員は、マスクの装着を常時実施しており、濃厚接触者となる方は現在いない状況となりますが、状況により抗原検査等を実施検討とし、健康状態の把握をする事と致しますので、ご理解の程宜しくお願い致します。

以上